

ÎNTERCAMBIO CULTURAL. La señorita Rocio Cardoza (derecha) Jefe de un Departamento del Museo Nacional de Historia del Castillo de Chapultepec, México, visitó EL DIARIO DE HOY para sugerir que salvadoreños vayan a México para especializarse en el manejo de las colecciones o piezas históricas. La experiencia de aquel país se podría utilizar aquí, di-jo. La acompaña la señorita Sonia Contreras residente en México. (Foto de Alvarez)

Alimento de Primera Calidad es Azúcar Turbinado de Jiboa

Voceros del Ingenio Azucarero Voceros del Ingenio Azucarero Jiboa señalaron que el azúcar turbinado que dicho ingenio pro-dujo en su primera zafra, correspondiente a los messe enerocorrespondiente a los meses enero-mayo de 1977, constituye un alimento de primerisima calidad además de ser un producto al-tamente cotizado por los in-dustriales y otros consumidores:

En efecto, se ha podido advertir que el azúcar turbinado tiene mayor cantidad de proteínas que

otros tipos de azúcar y, además, sus propiedades edulcorantes son mayores, o sea que con menos cantidad se endulza más.

El Ingenio Azucarero Jiboa molió más de 230 mil toneladas de caña y obtuvo azúcar crudo para exportar y turbinado; para el consumo local. El azúcar turbinado puede ser consumido tanto por industriales de parade la, fa-

-Favor pase a la Pag. 65

Por Celos "Fusila" a su Mujer en Cantón Migueleño

SAN MIGUEL. La joven Lilian Morales murió acribillada a balazos el viernes en la tarde, balazos el viernes en la tarde, cuando se encontraba en su casa en el Cantón El Obrajuelo, de Quelepa. Del hecho se acusa a su compañero de vida Fausto Orellana, que huyó.

En las investigaciones se ha comprobado, que Orellana, cegado por los celos, le causó una paliza, a su mujer, luego la llevó a empellones hasta el patio de la misma

casa, donde la amarró de las manos y la ató a un poste. Enseguida tomó un fusil "22" y le

hizo tres disparos en la garganta y la joven Morales murió en el acto. El Juez de Paz de Quelepa, practicó el reconocimiento de ley en el cadáver de la joven Morales. Se dijo que el hechor trabajaba en la Hacienda Obrajuelo y se en-cargaba de cuidar los viveros de café.

Comerciante Ultimado por Asaltantes en Santa Ana

SANTA ANA. Los cadáveres del comerciante José Antonio García Martínez y de José Agapito Cabrera Castro, de 48 y 66 años, fueron reconocidos por el Juez 1º. de Paz, Dr. Agustín García Calerón y su secretario Br. Armando Torres Velado. El primero fue Torres Velado. El primero luc asaltado por desconocidos que le causaron siete puñaladas en el pecho, cuando transitaba por el "Callejón CLESA", de la aldea San Antonio, cerca de su casa.

Cabrera Castro, sufrió quema-Cabrera Castro, sufrió quema-duras en las piernas y la cara al estallar un recipiente con gasolina, al cual se acerco imprudentemente cuando fumaba, según informes. La tragedia ocurrió en su casa de la Finca Nazareno, Cantón Can-tarrana, de esta jurisdicción, pero

SANTA ANA. Los cadáveres del murió en el hospital. (W.M.).

ORGANIZAN FIESTAS PATRONALES DE METAPAN

SANTA ANA. Las Fiestas Patronales de Metapán se efec-tuarán del 26 al 29 de junio, por lo que se ha procedido a integrar el Comité Ejecutivo de las mismas. La juramentación la hizo el Gobernador Departamental, señor Miguel Castro Bethencourt, que

Miguel Castro Bethencourt, que fue especialmente invitado. El Comité lo integrar: Presi-dente, Enrique Figueroa Vicepresidente, Francisco Javier Villalobos; Síndico, Juan Elias Carpio; Tesorero, Carlos Anlibal Peña; Secretario, José Evelio

-Favor pase a la Pág. 35

Ya Hay Recursos para Erradicación de Lepra

recursos médicos para controlar y erradicar la Lepra'', afirma el Dr. Enrique Flores Díaz, dermatólogo, quien desde hace varios años realiza investigaciónes acerca de dicha enfermedad.

dicha enfermedad.

Uno de esos recursos —dijo— es un antígeno especial para la detección de los casos de lepra, el cual fue descubierto en el Hospital Estatal de Carville, Louisiana, Estados Unidos, el único centro especializado en lepra y el más recorda da menta.

especializado en lepra y el más grande del mundo.
Ese antígeno, dijo el Dr. Flores Díaz, fue donado por los "Partners of America", en reciente visita a nuestro país y trabajará con ellos el Comite Científico de Acción contra la Lepra, que ya funciona en El Salvador, y el cuai está compuesto por dermatólogos interesados en el control y erradicación de esa enfermedad.
El Dr. Flores Díaz, es Presidente del Comité de Salud de Partners of America de El Salvador y explicó

del Comité de Salud de Partners of America de El Salvador y explicó que el Antígeno, no es ninguna vacuna, sino una inyección aplica-ble a la piel, para detectar la lepra, haciéndose innecesario nos-pitalizar al paciente pues se le po-drá brindar un tratamiento am-bulante moderno.

Con este Antígeno —explicó dermatólogo— se iniciarán en el país los estudios epidemiológicos por medio de una campaña a nivel



Dr. Enrique Flores Díaz.

Capturado en San Miguel

SAN MIGUEL. La Policía de Hacienda de Nueva Esparta, capturó a Hilario Villatoro, por ha-ber baleado a Samuel Granados y haberle hecho disparos al señor Amadeo Molina.

El hecho sucedió en los suburbios de aquella ciudad. Se comprobó de aquella ciudad. Se comprobó
además que este mismo sujeto fue
quien le prendió fuego a una casa
de Celestino Velásquez y además
es jefe di na banda de asaltantes.
Tambié fue capturado Santos

Tito Afa.o. por haber lesionado con arma contante al señor Ignacio Sorto, en Quebrada Honda, cantón

CAPTURADO POR LESIONES

En el Barrio El Calvario de Carolina, la Policia de Hacienda capturó a José Osmín Wilfredo Cruz, por haber lesionado con arma cortante al señor Roberto Blanco, hecho que ocurrió en el mismo Barrio, donde fue cap-turado. RAMIREZ.

Durante visita que realizaran los "Partners of America", de Louisiana, consalvadoreños, el Dr. Louisiana, con salvadoreños, el Dr. Flores Díaz expresó que se analizaron múltiples aspectos importantes de la lepra en El Salvador haciéndose notar que el país carece de la ayuda que la

nacional con la ayuda de la libre empresa y del Gobierno.

Durante visita que realizaran los para el programa del control de la

Entre otras causas se men-cionaron el desconocimiento de esa enfermedad por médicos no es-pecialistas, lo mismo que los pacientes; la ausencia de una insti--Favor pase a la Pág. 15.

Oficinas de Colocaciones Están Prohibidas por Ley

Las oficinas de colocaciones están prohibidas por la Ley, se dijo ayer en el Ministerio de Trabajo al referirse al cierre de la empresa que se había dedicado a contratar trabajadores para llevarlos a Arabia Saudita.

Se indicó que para abrir una Oficina de Enganches se tienen que llenar varios requisitos, siendo el principal, el de depositar una fianza para garantizar el viaje de

ida y regreso de los salvadoreños que fueran contratados.

En el caso de los señores que

abrieron la Agencia para contratar gente para llevarla a Arabia ocurrió que antes de hacerlo no consultaron con autoridad alguna. Ellos nada más publicaron un anuncio en los diarios, recibieron gente y les entregaron formularios

-Favor pase a la Pág. 65.

Tortugas se Encuentran en Peligro de Extinción Total

Solamente una actitud firme de las autoridades o un milagro, pueden salvar de su total extinción a tortugas, dicen entendidos en ecología.

La acción constante, sin ningún control de la extracción de huevos, y últimamente la venta de tortugas y ultimamente la venta de tortugas recién nacidas, han diezmado considerablemente el número de estos animales, al grado de que ahora es muy difícil encontrar una tortuga adulta. Al irse extinguiendo estos animales, se está perdiendo también una de las artesanías más importantes del país, como es la fabricación de objetos de carey, Esta artesanía constituía el pa-trimonio de cientos de familias las

cuales se habían especializado en hacer objetos con el caparachón del animal (el famoso carey), los cuales tenian gran demanda, no

-Favor pase a la Pág. 26,



NO HAY PELIGRO. El Ministerio de Salud Pública y la Capitanía del Puerto de Acajutla, informan a las amas de casa que tanta aet Puerto de Acajutta, informan a las amas de casa que adquieren pescado de los diferentes puertos del país, en los mercados capitalinos, que pueden adquirirlos, ya que no existe peligro alguno de que estén contaminados con ácido sulfúrico, como se creia. La señora Maria Isabel Mejía, vendedora de este producto dijo que la venta de pescado ha reducido notablamento. (Ent. da Pives) ducido notablemente. (Foto de Rivas).